

Lancement DU MOIS DES BÉBÉS PLANTES



*Un événement rassembleur
dans une ambiance
chaleureuse et festive!*

C'est un plaisir pour nous de vous inviter à notre soirée de lancement du mois des bébés plantes.

Cette grande fête de la famille se déroulera le 28 février prochain. Venez accompagné de vos tout-petits pour profiter d'activités sur place pour la famille.

- Maquillage pour enfant
- Marycotton et ses créations en ballons pour les enfants
- Bouchées et breuvages

Enfin un 4 à 7 en famille! Profitez-en pour vous procurer en primeur votre bébé plante pour le mois des bébés plantes à même leur berceau!

Prenez note que la conférence de presse du lancement du mois des bébés plantes aura lieu à 16 h 30.

Date : 28 février 2025

Heure : 16 h à 19 h

Lieu : Complexe de production des Serres St-Élie

Pour plus d'information, consultez la page de l'événement :

www.serresstelie.com/event

Le mois des bébés plantes est né suite à la naissance prématurée de Laurent, le fils de l'horticultrice bien connue Mélanie Grégoire, à seulement 30 semaines en avril 2020.

Laurent et sa famille ont passé plus de 2 mois au département des soins néonataux. Laurent a souffert de plusieurs complications suite à sa naissance prématurée, mais grâce à la recherche, il a pu être sauvé et vit aujourd'hui une vie sans séquelles de sa naissance trop rapide.

Cette levée de fonds se veut une aide pour les prochains bébés afin qu'ils puissent grandir en santé.



*Merci d'aider
les grands prématurés
à bien grandir*